

30.10.2019 18:49

GRAND OPENING in Gifhorn



Am Sonntag, den 27. Oktober hatte die Kirche im Brauhaus in Gifhorn ihr Grand Opening. Mit weit über 1000 Leuten in zwei Gottesdiensten und 2500+ Besuchern über den ganzen Tag feierte die Gemeinde ihren Start an diesem ungewöhnlichen Ort. In den zwei Gottesdiensten am Vormittag, die aus allen Nähten platzten, entfaltete Pastor Lothar Krauss in seiner Predigt das Gemeindemotto »Wir lieben das Leben«.

Sehr viele Gifhorer besuchten darüber hinaus den Tag der offenen Tür mit den vielfältigen Angeboten für alle Generationen. Im Festakt, bei dem der Bürgermeister und viele Vertreter der Verwaltung, Politik und aus dem kulturellen Leben mit dabei waren, wurde das Gebäude seiner neuen Bestimmung übergeben.

Beschenkt um zu beschenken war ein weiterer Leitgedanke, den die Kirche im Brauhaus gleich praktisch umsetzte. Die Stadt war zum Kaffeetrinken eingeladen: über 5000 Stücke Kuchen, unzählige Waffeln, die Candy-Bar, Popcorn und andere Leckereien wurden zum Kaffee verschenkt.

Der Erlös des Tages wurde den regionalen sozialen Initiativen Kinder brauchen Zukunft und Kleine Kinder immer satt gespendet. 3000 Euro konnte die Gemeinde weiterreichen.

Mehr: www.kirche-im-brauhaus.de





Zurück